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O ritmo do Mart Minas realmente está acelerado 
e isso, agora, se reflete em uma nova parceria: Dom 
Atacadista. Com a compra de 50% dessa rede, criada em 
2019 no Rio de Janeiro, já com 8 lojas em funcionamento e 
prevendo a abertura de mais outras seis unidades até o final 
de 2022, o Mart Minas funde sua força a uma das maiores 
empresas do segmento dentro do estado do “Errejota”, 
além de seguir firme em seu plano de crescimento.

A nova aquisição fortalece o plano de expansão do 
maior e mais completo atacado e varejo de Minas Gerais, 
que já conta com 52 lojas e que tem a previsão de alcançar 
60 unidades ainda em 2022, com a inauguração de mais 
oito lojas neste ano, incluindo as duas tão aguardadas 
lojas em Belo Horizonte. Mas é válido lembrar: a meta são 
75 lojas até 2025, então o maior desafio já está sobre a 
mesa.

Já no que abrange numericamente essa nova 
parceria entre as duas empresas, os números somados 
são bem expressivos para o segmento: são ao todo 60 
lojas em funcionamento, atuando em 48 cidades, 10 mil 
funcionários e mais de 2,5 milhões de clientes atendidos 
por mês, além de forte alcance nas redes sociais, excelente 
infraestrutura das lojas, estacionamentos amplos, mix 
diversificado de produtos e precificação competitiva.

Mart Minas - MG

Dom Atacadista - RJ

@MartMinasAtacadoEVarejo

+



EDITORIAL

3Julho 2022

PALAVRA DO PRESIDENTE

Alair Gonçalves Couto Filho/ Antônio 
Carlos Biondi Pinheiro/ Geraldo Aloísio 

Machado Renault/ Humberto de 
Araújo Gontijo/ Humberto Ladeira/ 
Leonardo Rocha/ Paulo Roberto da 
Silva Carlos / Paulo Sérgio Passos/ 

Renato Ferreira Malta/ Renato 
Soares Tostes/ Renato Vasconcelos 

Moreira da Rocha/ Vinícius Alvarenga

Anderson Lemos/ Daniel Ladeira/ 
Flávio de Morais Vasconcelos/ Flávio 
de Oliveira França/ Guilherme Zardo/ 

Gustavo Antunes/ Ivan Augusto 
Santos Drummond/ Juarez Távora de 

Freitas Júnior/ Marcos Henrique 
Frauedorf Cenni/ Maurício Henrique 

Cristeli Lanza/ Paulo de Faria/  
Rafael Vilela/ Rodrigo Ottoni da Silva 
Ferreira/ Sylvio Ferreira Malta Neto 

Aerre Teodoro/ Allen Horta Marra/ Ana 
Luiza Rosa Vieira Machado/ Daniel de 

Magalhães/ Gustavo Bossi/ Juliano 
Strutzki/ Manoel Pereira Galvão/ 

Marcelo Francisco Cenni/ Maria Teresa 
Couto Vianna/ Marlon Almeida 

Borges/ Miguel Roldão Saraiva/ Rafael 
Ladeira Malta/ Sônia Ferreira Malta/ 

Soraya Zhouri / Tânia Mara Pinto Darós

  Presidente:  Adley Alves Pereira*
Vice-Presidente: Ricardo Moukhaiber 

Zhouri*
Diretor Administrativo: Leonardo 

Antônio Corrêa da Rocha
Diretor Financeiro: Vínicius 

Mendonça Alvarenga*
Diretor de Esportes: Gustavo de 

Souza Antunes 
Diretor de Comunicação: Flávio de 

Morais Vasconcelos

        Presidente: Márcio de Souza Tibo* 
Vice-Presidente: Sylvio Ferreira Malta 

Neto

David Prado Pulino*/ Henrique 
Cançado Rohlfs/ Sérgio Soares 

Tostes

Hayala Nepomuceno Curto/
Ricardo Alvarenga 

Roberto Guimarães

Complemento Comunicação

CONSELHEIROS FISCAIS EFETIVOS

CONSELHEIROS SUPLENTES

CONSELHEIROS EFETIVOS

CONSELHEIROS NATOS

CONSELHO DELIBERATIVO

DIRETORIA 2020-2022

CONSELHEIROS FISCAIS SUPLENTES

OUVIDOR

JORNALISTA RESPONSÁVEL
Michelle Lao 

13131-MG

 Larissa Fernandes, Maria
 Eduarda Araújo, Mariane Fernandes,

arquivo do clube e colaboradores.

: 

Michelle Lao, Larissa Fernandes, Mariane
Fernandes, Maria Eduarda Araújo

Chegamos ao fi m do semestre com 
grandes resultados esportivos 
e administrativos no Ginástico. 
Nossos Conselhos Deliberativo e 
Fiscal aprovaram a prestação de 
contas do exercício fi ndo em 2021 
e o novo orçamento para o ano 
vigente. Mantendo o propósito 
da nossa gestão, não mediremos 
esforços para deixarmos o clube 
cada vez melhor para todos os 
frequentadores.

Os frutos dos investimentos no 
esporte estão sendo colhidos nos 
torneios disputados. Na natação, 
além de todos os pódios, nas 
diversas categorias, o Ginástico 
se consagrou como a segunda 
melhor equipe mirim de Minas 
Gerais. Destaque, ainda, para o 
nosso atleta Otaviano Choucair, 
que foi o número 1 do país na 
Copa Brasil de Águas Abertas.

O Tênis de Mesa também 
colecionou títulos no período. O 
atleta João Ribeiro foi campeão 
no TMB Challenge Plus, no 
estado de São Paulo, além de 
se destacar no TMB Platinum, no 
Rio de Janeiro. O investimento na 
categoria de base da modalidade 
foi reconhecido pelo presidente 
da Confederação Brasileira de 
Tênis de Mesa, que enviou uma 
carta, parabenizando o clube.

Nosso basquete permanece forte 
no Campeonato Metropolitano, 
com as equipes sub-14 e sub-
15 em primeiro lugar! Entre 
seletivas mensais e eventos 
em locais públicos, a equipe 
multidisciplinar segue em busca 
de crianças e adolescentes em 
potencial, para estarmos sempre 
fortalecendo o grupo. Nosso time 
feminino também se prepara 
para as grandes competições do 
segundo semestre, participando 

de torneios locais e regionais.

Para mantermos a excelência 
na formação dos atletas das 
três modalidades, seguimos 
captando novos parceiros para 
incentivar o esporte do Ginástico, 
a partir de projetos incentivados 
com abatimento no Imposto 
de Renda de pessoas físicas e 
jurídicas e dedução do ICMS de 
empresas. Pela parceria com 
o Comitê Brasileiro de Clubes, 
já estamos em fase de pregão 
eletrônico, para utilizarmos o 
recurso público em compras 
de materiais e equipamentos 
esportivos.

Finalizo agradecendo a todos 
os associados pela participação 
na celebração de 76 anos do 
Ginástico! O evento, que reuniu 
sócios, convidados e ex-atletas 
do clube, mostrou a força e a 
união da família ginastina! No 
setor social, também tivemos 
um maravilhoso café da manhã 
para as mães e a visita do 
coelhinho da Páscoa para as 
crianças. Que venha o segundo 
semestre com mais conquistas e 
confraternizações!

Um grande abraço a todos,
Adley Alves Pereira
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CONSELHOS APROVAM
PRESTAÇÃO DE CONTAS DE 2021

OBRAS E AQUISIÇÕES

No mês de abril, os Conselhos Deliberativo e Fiscal se reuniram para atendimento ao Estatuto 
do clube. No dia 4, os conselheiros fi scais aprovaram o balanço patrimonial e a demonstração do 
exercício, fi ndo em 31 de dezembro de 2021.

Na ocasião, também foi sugerida a atualização fi nanceira da dívida referente ao ISSQN dos 
bingos, com análise para possível adesão ao parcelamento junto ao Programa Esporte Para Todos 
da Prefeitura de Belo Horizonte. Sugestão aprovada pela diretoria, para renovar a Certidão de 
Débito Municipal e manter ativos o Cadastro Geral de Convenentes (CAGEC) e a Certifi cação da 
Secretaria de Esportes do Ministério da Cidadania. Documentação necessária para que o clube 
continue recebendo recursos públicos via projetos incentivados.

Em um segundo encontro, no dia 27, reuniu-se o Conselho Deliberativo. O presidente do Ginástico, 
Adley Alves Pereira, apresentou a prestação de contas do exercício de 2021 com o parecer do 
Conselho Fiscal e o orçamento para 2022. Após as manifestações dos conselheiros, ambos foram 
aprovados. O Conselho Deliberativo, também, aprovou a elaboração do Planejamento Estratégico 
do Ginástico, conforme proposta da diretoria, e colocou-se à disposição para colaborar nesse 
importante projeto, que visa nortear as ações do clube.  

Após o período das chuvas, o deck de madeira do clube foi revitalizado, com uma raspagem da 
madeira e nova aplicação de verniz. Não é necessário fazer reserva para utilizar o espaço, que está 
disponível aos sócios, todos os dias da semana. 

Nos últimos meses, foram adquiridas tendas para o gramado da sede e tabelas móveis para o 
Centro de Treinamento, no bairro Buritis. A obra para instalação do novo equipamento está prevista 
para ser realizada no mês de julho, durante o recesso dos treinamentos de basquete.



GESTÃO

5Julho 2022

Pela Lei Federal de Incentivo ao Esporte, atualmente, o Ginástico possui dois projetos em execução: 
Atletas de Basquete, processo: 71000.054397/2020-50, e Ginástico Formador de Talentos, 
processo: 71000.056018/2021-47. Ambos com previsão de término no fi nal do ano, arcam com o 
pagamento de uniformes, compra de materiais e equipamentos esportivos, transporte das equipes 
e participação em competições.

E, já visando dar continuidade ao trabalho de excelência na formação dos atletas, o clube tem 
aprovado o projeto Ginástico Formador de Talentos II, processo 2101.798, que vai contemplar 
as equipes de competição de basquete, natação e tênis de mesa do clube. O projeto já está em 
fase de captação, também via dedução do imposto de renda de pessoas físicas e jurídicas, para 
execução em 2023.  

Pela Lei Estadual de Incentivo ao Esporte, que permite o incentivo de empresas com abatimento do 
ICMS, estão em captação os projetos Aprendiz de Basquete, processo 2019.01.0169, e o Ginástico 
– Swimiti, processo 2021.12.0025. O objetivo do clube é trazer mais empresas que contribuam com 
a formação e desenvolvimento de atletas e que invistam no esporte como instrumento de inclusão 
social.

Um dos principais incentivadores do esporte nacional, o CBC já disponibilizou para o Ginástico o 
recurso de R$ 180.000,00 (cento e oitenta mil reais), obtido através do Edital 9 de chamamento 
público. O valor está liberado para a primeira etapa do pregão eletrônico, destinado à compra 
de materiais e equipamentos, como blocos de saída de natação, uniformes esportivos, bolas de 
basquete, piso esportivo e cinco mesas para a prática de tênis de mesa.

PROJETOS INCENTIVADOS

COMITÊ BRASILEIRO DE CLUBES
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VOCÊ PODE CONTRIBUIR COM 
A FORMAÇÃO DE UM ATLETA

SEM GASTAR NADA COM ISSO!

Destine parte dos recursos 
que você pagaria de Imposto de Renda 

ou aumente sua restituição de Imposto de Renda, 
contribuindo com o projeto esportivo social do Ginástico!

1 - ESTIME O VALOR QUE VOCÊ PODE DOAR

Opções também para empresas: 1% do imposto devido, lucro real. 

2 - ENVIE SEUS DADOS PARA CADASTRO

Você pode doar até 6% do seu Imposto de Renda devido. Utilize como referência sua última declaração de 
Imposto de Renda, verificando na aba resumo da declaração: “cálculo do imposto”.

Entre em contato com o Ginástico, informando seus dados (nome, CPF, endereço e 
telefone) e a quantia que deseja doar para o projeto Atletas de Basquete. Aguarde o 
retorno do Ginástico autorizando a realização do depósito. 

3 - FAÇA O DEPÓSITO OU TRANSFERÊNCIA BANCÁRIA

4 - ENVIE O COMPROVANTE DE DEPÓSITO OU 
TRANSFERÊNCIA BANCÁRIA

Em seguida, o Ginástico enviará o recibo que deverá ser utilizado em 
sua próxima declaração de Imposto de Renda, na aba “Doações 
Efetuadas - Incentivo ao Desporto”. Pronto! Sem gastar nada, você terá 
contribuído com a formalção de um atleta! 

Consulte os dados bancários da conta do projeto com o Ginástico.

Válido somente para declarações completas!

Prazo final para doações: 30 de dezembro de 2022

Orientado para a excelência
 nos segmentos de atuação: 

Siderurgia,  Mineração, 
Formação de Florestas, 
Energia e Automovo

(concessionária de veículos
com a marca Honda).

Contatos:

(31) 2125-9500
www.avg.com.br

Rua Ministro Orozimbo Nonato,
102  (Torre A 10º andar) Vila Da Serra

 Nova Lima - MG
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INVERNO PROVOCA QUEDA NAS
DOAÇÕES DE SANGUE

O cenário que já era preocupante com a redução 
considerável dos estoques nos bancos de 
sangue, devido à pandemia, pode piorar com a 
chegada do frio. 

Anualmente, a chegada da estação desestimula 
a população a sair do conforto de suas casas 
para doarem sangue e esquecem que essa 
prática solidária pode salvar até quatro vidas.

Segundo a presidente da Fundação Hemominas, 
a hematologista e hemoterapeuta Junia 
Guimarães Mourão Cioffi , outro fator relevante 
é o aumento de inaptidão por síndromes 
respiratórias. “Os doadores  acabam se hidratando 
menos e apresentando problemas como gripes 
e resfriados, que impedem temporariamente a 
doação”, conta.

A médica também explica que a frequência da 
doação varia por gênero: “os homens podem 
doar com intervalo de 2 meses entre uma doação 
e outra, com um limite de até 4 doações num 
período de 12 meses. Já as mulheres podem 
realizar sua doação com intervalo de 3 meses 
entre cada doação, podendo realizar um total de 
3 doações num período de 12 meses."

REQUISITOS BÁSICOS PARA DOAR SANGUE

Ter entre 16 e 29 anos de idade (jovens de 16 e 
17 anos precisam de autorização do 
responsável legal e pessoas com idade a 
partir de 61 anos precisam comprovar doação 
anterior);

Pesar mais de 50 Kg;

Estar bem de saúde;

Ter dormido bem na noite anterior à doação;

Estar hidratado e bem alimentado;

Comparecer com documento de identificação 
no dia da doação.

O cidadão também precisa fi car atento à situações 
que contraindicam a doação de sangue por um 
determinado período de tempo, como é o caso 
de quem fez uma tatuagem, em que é necessário 
aguardar 12 meses para doar; ou realizou exames 
de endoscopia ou broncoscopia, que requerem 
um prazo de seis meses de espera, por exemplo. 
Também há situações que impedem a doação 
em caráter defi nitivo, como pessoas que tiveram 
hepatite após os 11 anos de idade.

Confi ra, pelo QR Code abaixo, todos os 
impedimentos e restrições no site da Fundação 
Hemominas, antes de agendar a doação.

Foto: Pexels
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NOVO PROJETO DO CLUBE LEVA
BASQUETE À COMUNIDADES CARENTES

Garimpando Talentos!

O novo projeto do Ginástico tem o objetivo de 
fazer do esporte um instrumento de inclusão 
social e oferecer novas oportunidades a centenas 
de jovens de Belo Horizonte e da Região 
Metropolitana.

Através da iniciativa, crianças e adolescentes, de 
seis a 18 anos, residentes em regiões periféricas, 
terão acesso gratuito aos treinamentos de 
basquete, além de apoio ao desenvolvimento 
pessoal e social. E, diferentemente de vários 
projetos socioesportivos, o Garimpando Talentos 
vai até os aprendizes, ao invés de levar o aprendiz 
ao clube.

“A nossa meta inicial era ter 80 atletas em cada 
núcleo e já conseguimos atingi-la, mesmo em 
tão pouco tempo, temos três meses de projeto. 
As expectativas são as melhores possíveis, 
esperamos acolher os atletas que se destacam 
no “Garimpando Talentos”, para que eles possam 
fazer parte das nossas equipes de competição. 
Quatro atletas já estão integrando nossos times 
sub-11 e sub-12”, conta Jefferson Louis Teixeira, 
gerente de basquete do Ginástico e responsável 
pelo projeto.

Somado à busca por garotos e garotas que 
possam se destacar na modalidade e se tornarem 
futuros campeões no esporte, a iniciativa visa, 
também, formar novos treinadores.

Proporcionar a prática do basquetebol 
para crianças matriculadas nas escolas 
públicas e filantrópicas de Belo Horizonte;

Capacitar um grupo de estagiários de 
educação física para atuarem como 
treinadores de basquete;

Selecionar atletas para as equipes 
masculinas e femininas do Ginástico;

Fomentar o desenvolvimento pessoal e 
social de crianças e adolescentes, através 
da prática do basquete.

Estimular o desenvolvimento pessoal e 
social junto ao esportivo;

OBJETIVOS PRINCIPAIS

Momento de divisão das turmas da manhã no Morro do 
Papagaio.

Aula de basquete no núcleo da PUC para alunas de 13 a 
15 anos.
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Para colocar o Garimpando Talentos em 
prática, foi criada uma proposta pedagógica da 
modalidade, coerente com o que é ensinado no 
clube. Em seguida, foram defi nidas as entidades 
e espaços para sediar os núcleos e selecionados 
os estudantes de educação física, que fariam 
parte da equipe.

Professor da PUC, Mauro Vinícius de Sá, que já 
foi atleta do Ginástico, é padrinho do Garimpando 
Talentos e ajuda na organização. “O Ginástico 
tem essa visão de contribuir com a sociedade 
através do esporte. O maior jogador formado no 
clube, o Gersão, era de uma área carente, de 
uma periferia de Belo Horizonte. Ele começou 
até tarde, demorou a ser descoberto, mas como 
era um fenômeno, conseguiu jogar basquete. 
Então a ideia é localizar esses meninos mais 
cedo, para que eles sejam trabalhados com o 
tempo e que possam se tornar grandes atletas 
para defenderem as cores do Ginástico”, explica.

Mauro também reforça a importância do esporte 
na formação do cidadão. Realidade que pode 
mudar completamente a vida dos envolvidos: “fui 
uma pessoa que ganhei muito com o esporte, 
em termos de formação humana. Eu gostaria 
que outras crianças e adolescentes pudessem 
ter a mesma oportunidade que eu tive. Sou 
muito grato, porque eu me tornei um atleta 
profi ssional, o clube pagou meu cursinho na 
época, passei muito bem colocado no vestibular 
na Universidade Federal e hoje sou professor 
de educação física. Tenho esse sentimento de 
gratidão e de retribuição pelo Ginástico.”

Daniel de Souza Camargo é professor do projeto 
e atende os jovens do Morro do Papagaio, 
na região centro-sul de Belo Horizonte. “Foi 
necessário bastante adaptação do planejamento 
e montagem das aulas, para atendermos as 
especifi cidades dos locais do projeto. Mas o 
retorno tem sido muito bom: as crianças têm 
adorado aprender a jogar basquete e a evolução 
delas foi algo surpreendente!”

Aula de basquete no núcleo da PUC, para alunos de 13 a 
15 anos.

Turma do Morro do Papagaio praticando atividades para 
aprender técnicas de basquete.

Alunos de 10 a 12 anos, do núcleo da PUC, participando 
de um jogo de basquete 3x3.

Alunos da turma da manhã, após a aula de basquete, no 
Morro do Papagaio.



Irineu Hallais França
15/12/1933 / 29/03/2022

“Meu pai era psicólogo e uma pessoa simplesmente 
incrível. Sempre muito alegre, desinibido e irreverente, 
levava alegria às mesas e reuniões em que estava 
presente.

Nascido em Barbacena, em 15/12/1933, ele me 
contava da rivalidade entre civis e os alunos da Escola 
Preparatória de Cadetes de Ar, na época de sua 
adolescência, uma vez que muita atenção era dada 
aos militares pelas donzelas da cidade. Com muita 
satisfação, ele dizia que, quando o Ginástico ia à 
Barbacena jogar contra a EPCAR, eles faziam questão 

HOMENAGEM
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de lotar o ginásio, pois tinham certeza da vitória do “G de Prata” e poderiam zombar dos cadetes.
Comecei a jogar no Mackenzie e, um ano após, fui para o Sírio, pois havia me mudado para a 
Pampulha. Sempre admirei o Ginástico pela sua performance e relevância entre os clubes no Brasil, 
mas também pelas histórias contadas pelo meu velho. Após um jogo Sírio x Ginástico, recebi um 
convite para lá jogar. Notei em seu semblante uma mistura de orgulho, alegria e realização pessoal! 
Muito feliz fui e sou com minha família Ginastina!

Acho que pude transmitir ao meu pai a satisfação e a alegria de fazer parte dessa família alvinegra 
e tenho certeza que ele se sentia parte dela. Obrigado, Ginástico, por poder dizer essas palavras 
do meu querido pai.”

Por Flávio França

É com muito pesar que o Ginástico comunica o 
falecimento do conselheiro fi scal do clube, Luiz 
Francisco Gomes d’Assunção, no dia 18 de junho 
de 2022. Chicão, como era carinhosamente 
chamado pelos amigos, também foi atleta de 
basquete ginastino.

Diretoria, conselheiros, associados, amigos 
e colaboradores do Ginástico lamentam 
profundamente o ocorrido e oferecem suas 
condolências e solidariedade aos familiares.

AO SR. IRINEU FRANÇA

NOTA DE FALECIMENTO

FOTO: Alair, Chicão, Formigão, Marco Aurélio e Humberto.
Luiz Francisco Gomes d’ Assumpção
15/04/1949 / 18/06/2022
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BASQUETE

Em abril, o Ginástico reuniu as equipes masculina 
e feminina de basquete, além de alunos da 
escolinha, e realizou uma aula aberta ao público, 
em um domingo de manhã, na Praça da Savassi, 
região centro-sul de Belo Horizonte.

O evento, que contou com a parceria da Prefeitura 
de Belo Horizonte, através do programa BH é 
da Gente, teve o objetivo de divulgar o esporte 
como forma de inclusão social, além de promover 
o basquete em um local público, destinado à 
população.

“Essa iniciativa, por parte do nosso time de 
comunicação e basquete, foi excelente! Promove 
a modalidade em Belo Horizonte. É a primeira 
vez, na região da Savassi, e esperamos que 
continue em outros parques, nas várias regiões da 
cidade. Nossa ideia é mostrar o esporte e captar 
novos jogadores. O Ginástico é um formador de 
talentos e está à disposição de todos, oferecendo 
basquete gratuito. Nosso clube é voltado para 
atividades esportivas e sociais, e essa iniciativa 
incluiu as duas”, comenta Adley Alves Pereira, 
presidente do clube.

Todas as crianças e adolescentes que passaram 
pelo local puderam participar dos treinos. Os 
familiares dos atletas e alunos do clube também 
prestigiaram o evento. “Foi muito interessante! 
Acredito que precisamos, cada vez mais, de 
dar força para o basquete, trazer o esporte para 
perto da comunidade. É importante o pessoal 
saber que tem o clube, que é um lugar onde 

AULÃO DO GINÁSTICO
NA SAVASSI

eles podem trazer seus fi lhos. Isso será muito 
bom para o Ginástico e para a promoção da 
modalidade”, elogia Armon Cardoso, pai do atleta 
Rafael Cardoso, atleta da categoria sub-15.
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Para o diretor de eventos da Secretaria Municipal 
de Esportes e Lazer, Adilson Marques de Castro, a 
participação do clube estimula a prática esportiva 
de forma geral: “para nós é muito importante essa 
presença, divulgando o basquete nesse espaço 
privilegiado. A iniciativa do Ginástico foi perfeita! 
Estão convidados a participar novamente. 
Essa oportunidade de levar o esporte para a 
comunidade é fundamental!”

Para auxiliar os atletas e dar suporte aos alunos 
e convidados, toda equipe multidisciplinar do 
clube esteve presente no evento. “Essa iniciativa 
do aulão foi fantástica! Acredito que precisamos 
promover ações como essa em outros locais.  
Tiveram algumas pessoas que demonstraram 
interesse em fazer nossas aulas. Foi muito 
positivo para os atletas, com a interação entre 
todas as equipes. Essa ação envolveu todos do 
basquete do Ginástico”, explica o gerente de 
basquete e treinador do clube, Jefferson Louis 
Teixeira.

Julho 2022
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GINÁSTICO SE DESTACA NO 1º TURNO
DO METROPOLITANO DE BASQUETE

O primeiro semestre do ano foi marcado pelo 
primeiro turno do Campeonato Metropolitano, 
uma competição mais longa que prepara as 
equipes para os torneios estaduais e nacionais.

De acordo com o gerente de basquete e 
treinador Jefferson Louis Teixeira, os resultados 
foram muito bons e a expectativa é grande para 
os próximos meses: “nós sabemos do potencial 
que temos. Hoje, o sub-14 e o sub-15 são times 
muito fortes, que terminaram o primeiro turno em 
primeiro lugar. Estamos começando a montar o 
sub-16 e reestruturando as equipes sub-12 e sub-
13. Então esperamos fazer um ótimo segundo 
turno, sermos bem classifi cados, passar pela 
semifi nal e chegar à fi nal.”

Wilson Félix, que é técnico das categorias sub-
13 e sub-14, comenta a evolução dos atletas: “o 
sub-13 é uma equipe que está iniciando, mas, 
mesmo assim, fi zemos bons jogos. Já a equipe 
sub-14 ganhou do Olympico, que não perdia 
nenhum jogo há três anos e é a atual equipe 
campeã brasileira. Mas sabemos que temos 
muito trabalho pela frente. Nosso objetivo em 
ambas as equipes é continuarmos fazendo bons 
jogos e tentarmos ser campeões.”

Os atletas também estão motivados com os 
primeiros resultados da temporada, como 
conta o atleta Rafael Andrade Cardoso. “Nós 
ganhamos o jogo contra o Olympico, com sete 
pontos de vantagem. Isso me marcou, porque foi 
o jogo em que eu consegui ajudar mais o meu 
time e provei, para mim mesmo, que consigo ser 
protagonista. O entrosamento da nossa equipe 
está ótimo. Todos são amigos e interagem uns 
com os outros.”

Já com as equipes mais novas, o clube enfrenta 
o desafi o da reorganização. Segundo o treinador 
José Mario, que é responsável pelos times 
sub-11 e sub-12, a geração foi a mais afetada 
pela pandemia. “No retorno das atividades, 
nós recebemos muitos meninos de 9 anos, 
porém, voltaram poucos de 10,11 e 12 anos. 
Então, tivemos um problema na formação das 

equipes dos nascidos em 2009, 2010 e 2011. 
Basicamente, temos 50% da equipe composta 
por meninos que entraram neste ano e não 
participaram de campeonatos ainda. Então, 
a experiência deles com jogo de basquete é 
mínima.”
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ATLETA DO CLUBE É CONVOCADO 
PARA O NBA SELECTIONS CAMP

Matheus Nascimento, armador da equipe sub-
14 do Ginástico, foi convocado para o Jr. NBA 
Selection Camp, que serve de base e treinamento 
para selecionar os atletas que irão participar do 
Jr. NBA Global Championship, na cidade de 
Orlando, na Flórida/EUA.

“Fiquei muito feliz ao ser convocado, é 
um reconhecimento de muita dedicação e 
treinamento. Mesmo com a pandemia, nunca 
deixei de treinar. Sem dúvidas, o Ginástico foi 
importante para a minha preparação, me dando 
a oportunidade de jogar nas categorias acima 
da minha idade.  O clube dá todo o suporte que 
um atleta precisa, tendo seu próprio Centro de 
Treinamento, exclusivo para o Basquete. Auxilia 

Julho 2022

com o transporte para o CT, academia, preparador físico, fi sioterapeuta e técnicos trabalhando 
juntos o tempo todo”, comemora Matheus.
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EQUIPE FEMININA PARTICIPA DE
COMPETIÇÃO 3X3

ESCOLINHA PROMOVE INTEGRAÇÃO
NO DIA DO AMIGO

O primeiro torneio disputado pelas atletas de 
basquete do clube, na temporada, foi realizado 
em Maricá, no Rio de Janeiro. O time sub-18 do 
Ginástico participou da Regional Sudeste 3x3, 
fase classifi catória para o Campeonato Brasileiro.

Para o técnico da equipe, Lucas Marques Viana 
de Souza, a competição serviu de experiência 
para as atletas. “A participação foi muito positiva. 
Foi uma oportunidade de as meninas participarem 
de um evento, mesmo sendo uma modalidade 
diferente dentro do Basquete. Foi importante 
para elas vivenciarem uma competição de nível 

Em maio, a Escolinha de basquete do Ginástico promoveu um evento para comemorar o Dia do 
Amigo. Com o objetivo de apresentar o basquete para novas crianças, cada aluno levou um colega 
para participar das atividades.

estadual, com arbitragem e organização específi cas. Fomos com duas equipes e voltamos com o 
4° e o 6° lugar”, explica.

A atleta Ana Elisa Tucker, da categoria sub-17, também avaliou como positiva a experiência: “foi 
minha primeira vez competindo em um campeonato 3×3 e foi muito especial viajar com meu time 
e conhecer outros times de diferentes lugares. Acredito que o torneio contribuiu muito para o meu 
desenvolvimento como atleta. Aprendi sobre o 3x3 em si, já que não tinha muita experiência com 
esse tipo de campeonato. Foi uma ótima oportunidade de preparação para outros campeonatos 
em que também acontecem vários jogos seguidos. Além disso, pudemos aprender várias técnicas 
novas, até mesmo com times rivais.”
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GINÁSTICO VENCE TORNEIO MASTER
EM DUAS CATEGORIAS

Dobradinha no pódio! Os veteranos do clube 
fi zeram bonito e levaram os dois títulos que 
disputaram no 1° Torneio Mineiro de Basquete 
Master - Edição Gerson Victalino, em homenagem 
ao saudoso Gersão, ex-jogador do Ginástico e 
ídolo do esporte nacional.

A competição foi realizada entre os dias 16 e 
19 de junho, nas Cidades de São João Del Rei 
e Tiradentes, em Minas Gerais. Dez equipes 
participaram do campeonato, que teve três 
divisões: acima de 30 anos, acima de 40 e acima 
de 50.

O Ginástico foi campeão pelas categorias 40+ 
e 50+, o Colégio Magnum de Belo Horizonte, 
venceu a disputa 30+, na qual o clube não 
participou.

Em maio, as equipes veteranas do Esporte 
Clube Ginástico, do Minas Tênis Clube, do 
Olympico Club e da AVBMG participaram do 
7° Torneio Walter Eddy Rohlf. A competição é 
uma homenagem ao cofundador e presidente 
da Associação dos Veteranos de Basquete de 
Minas Gerais.

“Criamos o Torneio Interclubes que acontece 
sempre no primeiro semestre e já estamos 
na sua 7ª edição. Os jogos são realizados 
quinzenalmente, aos domingos, nos respectivos 
clubes. E, anualmente, em agosto, realizamos 
nosso campeonato”, explica Carlos Alberto, um 

VETERANOS PARTICIPAM DE TORNEIO INTERCLUBES

“Estamos muito felizes com o sucesso do evento. 
Todos os feedbacks que estamos recebendo 
são positivos, tanto em relação à parte esportiva 
quanto à parte festiva. Para a primeira edição, 
acreditamos que o torneio foi um sucesso 
total. Obviamente, há muito para melhorar, e 
vamos melhorar a cada ano em organização e 
participação. Já tivemos a confi rmação do Praia 
Clube de Uberlândia para 2023, além de todas 
as equipes que participaram neste ano. Temos 
tudo para nos tornar um dos melhores Torneios 
Master do Brasil e vamos trabalhar muito para 
isso. São João Del Rei e Tiradentes são cidades 
maravilhosas, extremamente acolhedoras, com 
atrativos para quem vai com a família e para 
os solteiros. São a cara do Basquete Master”, 
comemora Guilherme Zardo, presidente da 
Associação de Basquete Master e membro da 
Comissão Organizadora do torneio.
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CADASTRAMENTO BIOMÉTRICO
Nos dias 9 e 11 de maio, o Ginástico realizou a 2ª campanha através do Plantão Biométrico, para 
atletas e seus acompanhantes, com o objetivo de atender os pais que não conseguem vir no horário 
de funcionamento da secretaria.

É PERMITIDA A ENTRADA SOMENTE DE 1 ACOMPANHANTE POR ATLETA EM CADA TREINO;

EM DIAS DE JOGOS, OS DOIS ACOMPANHANTES CADASTRADOS PODERÃO TER ACESSO ÀS 
DEPENDÊNCIAS DO CLUBE;

O TIME VISITANTE PODERÁ COMPARECER COM APENAS 1 ACOMPANHANTE POR ATLETA;

AS DEPENDÊNCIAS DO CLUBE SÃO DE USO EXCLUSIVO DOS SÓCIOS E ATLETAS;

OS ACOMPANHANTES NÃO PODEM FAZER USO DA PISCINA, SAUNA E QUADRAS;

O ESTACIONAMENTO É DE USO EXCLUSIVO DOS ASSOCIADOS.

O NÃO CUMPRIMENTO DAS REGRAS ACIMA PODE causar A SUSPENSÃO DEFINITIVA DE ACESSO AO CLUBE.



“O ano de 1993 foi especial para o basquete mineiro. O Ginástico foi convidado para excursionar nos EUA, enfrentando equipes 
universitárias que disputariam o Campeonato Nacional de Basquete Universitário daquele país, uma competição, considerada inferior 
somente à NBA.

Pois lá se foi o “G de Prata”. Os jogos, na costa leste. Muitas foram as histórias, mas uma, em especial, chama a atenção, a de um 
jogador contratado pelo Ginástico, o armador Left, que fora indicado pelo técnico da equipe, o norte-americano Brad Casey.

Primeiro, no embarque, no Rio de Janeiro, o principal pivô do time, o russo Alexander Egorov, o “Sacha”, foi impedido de embarcar, 
simplesmente por ser russo. A alegação dada pela companhia aérea, é que havia recebido um informe da embaixada dos EUA - todo 
embarque para aquele país tem de ter a lista de passageiros encaminhada para o controle do órgão.

Afirmaram, na época, que ele poderia usar o Ginástico para entrar ilegalmente no país. O medo era que ele desertasse do time e 
ficasse por lá. Sacha tinha 2,08m de altura e nunca tinha visto um gigante chorar. Pois ele parecia um menino se esvaindo em 
lágrimas.

Bom, o problema, agora, era para o técnico Brad, que tinha dois outros pivôs para a posição, Rafael Rigoni e Gastão. Um ala, 
Alessandro, acabaria sendo improvisado, por diversas vezes, na posição.

Pois lá vai o Ginástico. O primeiro jogo, em Minneapolis. E veio a primeira vitória. Seriam oito jogos no total. A surpresa, ao chegar à 
segunda cidade, é que a notícia da vitória tinha chegado e o que os norte-americanos não queriam, era perder para um time 
brasileiro.

Bom, esse é um detalhe, mas o que quero falar é sobre o Left, o tal armador. Pois ele chegou, assistiu o primeiro jogo e viajou com o 
time. Sua estreia seria em Carlinville, no segundo jogo.

O Left proporcionou o primeiro caso curioso. De repente, ele aparece com um carro vermelho e uma loura, no banco do passageiro. 
Aquilo surpreendeu a todos. Mas ninguém comentou nada. Em boca fechada, não entra mosquito.

Pois na cidade seguinte, novamente, ele, um carro vermelho e uma loura. E assim se seguiu, cidade a cidade. Mas um outro detalhe 
chamava a atenção. Ele não passava a bola nem para o Paulão Santiago e nem para o Marquinho Cenni. Estes dois eram os melhores 
cestinhas do Ginástico. Ele armava a jogada, para ele mesmo arremessar.

Perguntei porque não passava a bola para os dois e ele respondeu que era por circunstância do jogo. Mas no decorrer das viagens, 
alguns jogadores, em especial o preparador físico, Ivan Bertelli, notou que algumas de suas compras, presentes para a mulher, 
estavam sumindo, desaparecendo. Os jogadores também deram pela falta de compras, em especial, de pares de tênis.

Pois chegamos a Wichita, para o penúltimo jogo. Foi o último do Left. Ele já não apareceu para a última viagem, para Chicago, onde o 
Ginástico faria seu último jogo. Aliás, o técnico Brad também se despediu ali.

Isso soou estranho, muito estranho. Contra a Universidade de Chicago, na cidade de Michael Jordan, os técnicos foram Jurandir 
Gama Filho e Luís Carlos Dias Corrêa, o Lu. O Ginástico perdeu, apertado, em sua despedida, mas Marquinho Cenni e Paulão Santiago, 
foram os cestinhas do jogo, pois os armadores, Cacá e Leozinho, passavam as bolas para eles.

Enfim, exclusão encerrada, retorno ao Brasil. E veio a surpresa. No clube, chega um pedido de informações sobre o armador, Left, 
vindo da Polícia norte-americana. Left era criminoso, um ladrão de automóveis, um conhecido puxador e carros nos EUA.

Pois para todos que estavam na excursão, tudo estava explicado, os carros vermelhos com as louras, os sumiços de tênis e 
presentes, enfim, tudo. Ficou, sim, uma lição: nunca confie em quem não conhece, e muito menos num jogador que não passa a 
bola.”

Carregando um procurado a tiracolo
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“O ano de 1993 foi especial para o basquete mineiro. O Ginástico foi convidado para excursionar nos EUA, enfrentando equipes 
universitárias que disputariam o Campeonato Nacional de Basquete Universitário daquele país, uma competição, considerada inferior 
somente à NBA.

Pois lá se foi o “G de Prata”. Os jogos, na costa leste. Muitas foram as histórias, mas uma, em especial, chama a atenção, a de um 
jogador contratado pelo Ginástico, o armador Left, que fora indicado pelo técnico da equipe, o norte-americano Brad Casey.

Primeiro, no embarque, no Rio de Janeiro, o principal pivô do time, o russo Alexander Egorov, o “Sacha”, foi impedido de embarcar, 
simplesmente por ser russo. A alegação dada pela companhia aérea, é que havia recebido um informe da embaixada dos EUA - todo 
embarque para aquele país tem de ter a lista de passageiros encaminhada para o controle do órgão.

Afirmaram, na época, que ele poderia usar o Ginástico para entrar ilegalmente no país. O medo era que ele desertasse do time e 
ficasse por lá. Sacha tinha 2,08m de altura e nunca tinha visto um gigante chorar. Pois ele parecia um menino se esvaindo em 
lágrimas.

Bom, o problema, agora, era para o técnico Brad, que tinha dois outros pivôs para a posição, Rafael Rigoni e Gastão. Um ala, 
Alessandro, acabaria sendo improvisado, por diversas vezes, na posição.

Pois lá vai o Ginástico. O primeiro jogo, em Minneapolis. E veio a primeira vitória. Seriam oito jogos no total. A surpresa, ao chegar à 
segunda cidade, é que a notícia da vitória tinha chegado e o que os norte-americanos não queriam, era perder para um time 
brasileiro.

Bom, esse é um detalhe, mas o que quero falar é sobre o Left, o tal armador. Pois ele chegou, assistiu o primeiro jogo e viajou com o 
time. Sua estreia seria em Carlinville, no segundo jogo.

O Left proporcionou o primeiro caso curioso. De repente, ele aparece com um carro vermelho e uma loura, no banco do passageiro. 
Aquilo surpreendeu a todos. Mas ninguém comentou nada. Em boca fechada, não entra mosquito.

Pois na cidade seguinte, novamente, ele, um carro vermelho e uma loura. E assim se seguiu, cidade a cidade. Mas um outro detalhe 
chamava a atenção. Ele não passava a bola nem para o Paulão Santiago e nem para o Marquinho Cenni. Estes dois eram os melhores 
cestinhas do Ginástico. Ele armava a jogada, para ele mesmo arremessar.

Perguntei porque não passava a bola para os dois e ele respondeu que era por circunstância do jogo. Mas no decorrer das viagens, 
alguns jogadores, em especial o preparador físico, Ivan Bertelli, notou que algumas de suas compras, presentes para a mulher, 
estavam sumindo, desaparecendo. Os jogadores também deram pela falta de compras, em especial, de pares de tênis.

Pois chegamos a Wichita, para o penúltimo jogo. Foi o último do Left. Ele já não apareceu para a última viagem, para Chicago, onde o 
Ginástico faria seu último jogo. Aliás, o técnico Brad também se despediu ali.

Isso soou estranho, muito estranho. Contra a Universidade de Chicago, na cidade de Michael Jordan, os técnicos foram Jurandir 
Gama Filho e Luís Carlos Dias Corrêa, o Lu. O Ginástico perdeu, apertado, em sua despedida, mas Marquinho Cenni e Paulão Santiago, 
foram os cestinhas do jogo, pois os armadores, Cacá e Leozinho, passavam as bolas para eles.

Enfim, exclusão encerrada, retorno ao Brasil. E veio a surpresa. No clube, chega um pedido de informações sobre o armador, Left, 
vindo da Polícia norte-americana. Left era criminoso, um ladrão de automóveis, um conhecido puxador e carros nos EUA.

Pois para todos que estavam na excursão, tudo estava explicado, os carros vermelhos com as louras, os sumiços de tênis e 
presentes, enfim, tudo. Ficou, sim, uma lição: nunca confie em quem não conhece, e muito menos num jogador que não passa a 
bola.”

Carregando um procurado a tiracolo
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MIRIM DO ESTADO
A Equipe Gota/Ginástico foi destaque no Festival 
Sudeste CBDA Mirim e Petiz. Na categoria Mirim, 
o clube conquistou a segunda colocação geral 
no quadro de medalhas, com a participação de 
14 atletas, oito medalhas de ouro, cinco de prata 
e duas de bronze.

No torneio, que foi realizado no Parque Aquático 
do Minas Tênis Clube, entre os dias 20 e 22 de 
maio, a equipe petiz levou dois bronzes.

Para Rodrigo Belisário, treinador responsável 
pela equipe do clube, o resultado foi positivo 
e promissor. “Esse torneio nos deu uma visão 
geral de que o trabalho, em termos nacionais, 
está muito bom e à frente de importantes clubes 
da região Sudeste. Mostra que o trabalho é bem 
dosado, equilibrado e que o objetivo não é a 
quantidade, mas a qualidade. Esse resultado no 
quadro de medalhas foi muito importante para 
a equipe Gota/Ginástico, porque nos deu mais 
motivação, passamos a acreditar que podemos 
alcançar ainda mais. Nosso grupo de pais está 
confi ante e acreditando na seriedade do trabalho 
com as crianças”, pontua.

A atleta da categoria pré-mirim, Sophie Pizzi 
Nader, conquistou três ouros e uma prata no 
torneio: “Foi muito legal poder competir com 
outras crianças do Sudeste Brasileiro. O Gota/
Ginástico me ensinou as técnicas para poder 
ser competitiva. Por isso, sou muito agradecida. 
Fiquei feliz e orgulhosa com minhas conquistas!”

De acordo com o treinador, o excelente resultado 
conquistado no II Campeonato Metropolitano 
de Natação, onde o clube fi cou em 1° lugar 
geral na tabela, fez diferença na preparação 
dos atletas. “Foi fundamental para os atletas 
entrarem no Sudeste com muito mais confi ança 
e motivação. Nossa turma nadou muito bem no II 
Metropolitano. Tiveram a oportunidade de nadar 
sem a presença dos pais, tendo uma experiência 
positiva.”

O Torneio Metropolitano de Natação foi realizado 
do dia 16 a 18 de março, no Minas Tênis Club.

“Achei muito legal participar do Metropolitano. 
Foi uma experiência muito boa para mim. A 
importância da Gota/Ginástico é grande. Os 
treinos diários, trabalhando o aprimoramento 

Com duas medalhas de ouro, uma prata e um 
bronze, Clara Toledo Fagundes, atleta da categoria 
mirim 1, também comentou a experiência. “Eu 
nunca participei de uma competição tão grande 
assim. Treinei muito para chegar até essa 
competição e ganhar medalhas. Gostei de ter 
torcido e gritado para meus colegas e gostei 
que eles torceram por mim. Os professores do 
Gota/Ginástico, Rodrigo, Ana e Diego, são muito 
bons: me corrigem em tudo, falam para eu treinar 
forte, pois assim vou competir forte também.  A 
sensação de ter ganhado as medalhas foi de 
felicidade, alegria e rapidez!”
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das técnicas e a melhoria dos tempos nos 
diverte muito e nos dá a oportunidade de 
fazermos amigos. Nos sentimos apoiados e 
estimulados pelos nossos treinadores”, conta 
Samuel Gonçalves Chaves de Resende, atleta 
da categoria Mirim 1.

Também técnica da natação do Ginástico, 
Adriana Mitidieri, explica que os campeonatos 
metropolitanos preparam os atletas para as 
principais competições da temporada, como 
torneios estaduais e nacionais. “Durante 
essas competições, avaliamos o desempenho 
individual e da equipe em vários fatores 
importantes, durante o processo até o resultado. 
Analisamos onde os ajustes são necessários. 
Até mesmo questões de competitividade dos 
atletas. Precisa-se competir não só dentro de 
casa. Eles precisam ter a vivência fora, para que 
não cheguem despreparados nos campeonatos 
maiores.”
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O número 1 do país! Otaviano Choucair 
Junqueira, atleta da categoria infantil da equipe 
SWIMITI/Ginástico, conquistou a prova de 2,5km 
na principal disputa nacional da modalidade.

“Foi a primeira prova ofi cial de águas abertas 
que eu participei. Quero muito nadar os 10km, 
então esses 2,5 km foi uma preparação para os 
próximos desafi os. É muito bom ganhar, mas 
meu objetivo sempre é ganhar de mim mesmo, 
melhorar sempre. Nadar em águas abertas é 
uma experiência única para todos os nadadores. 
É muito diferente de piscina e nos desafi a a 
todo momento da prova. A equipe do clube me 
deu toda a infraestrutura e preparo necessário 
para essa competição! Temos que entender que 
competição se ganha nos treinos de todo dia! 
Chegar lá e vencer é só o resultado do nosso 
esforço diário”, comemora.

Já no Campeonato Brasileiro Interclubes de 
Águas  Abertas, Benito Choucair Villela Junqueira, 
irmão de Otaviano e também atleta do Ginástico, 
levou a medalha de bronze na prova de 10km, 
na categoria júnior.

“Essa competição foi uma das etapas do Circuito 
Brasileiro de Águas Abertas, do qual fui campeão 
por dois anos. Foi também uma preparação 
para a seletiva do Mundial Júnior. Espero estar 
preparado para chegar lá e conquistar uma vaga 
na Seleção Brasileira. É muito bom ver que os 
treinos estão surtindo efeito, mas ainda existe 
um longo caminho a percorrer, para atingir meu 

ATLETA DO GINÁSTICO VENCE A
COPA BRASIL DE ÁGUAS ABERTAS

Atleta Benito Choucair Villela, bronze no Brasileiro 
Interclubes de Águas Abertas, na prova de 10km, 
categoria júnior.

Atleta Otaviano Choucair Junqueira, campeão da Copa 
Brasil de Águas Abertas pela categoria infatil.

objetivo. Esse ano a categoria Júnior engloba 
3 anos de nascimento. Então, foi uma prova 
disputadíssima e chegar em terceiro foi muito 
gratifi cante. Toda competição contribui para o 
nosso desenvolvimento. O atleta treina sempre 
visando o embate e competir nos mostra se 
estamos no caminho certo. A equipe SWIMITI/
Ginástico está me dando todo suporte necessário 
para alcançar todo meu potencial. Águas abertas 
é um esporte individual, mas treinar dentro de 
uma equipe faz toda diferença! Como diz a Miti, 
nossa técnica: juntos somos ainda mais fortes!”, 
celebra Benito Choucair.

Os torneios foram realizados no dia 14 de abril, 
em São Bernardo do Campo, em São Paulo, e 
contou com a presença de diversos atletas da 
elite da maratona, já que também serviu como 
seletiva do Campeonato Mundial, que acontece 
no dia 25 de junho, em Fortaleza.

Foi a primeira vez que o Ginástico participou 
deste tipo de competição: maratonas em águas 
abertas. A treinadora dos atletas, Adriana 
Mitidieri, explica os desafi os da modalidade: 
“as provas podem ser realizadas em mar, lago, 
lagoa ou rio, então não sabemos quais as reais 
condições das águas no dia. E é uma prova que, 
mesmo não podendo ter contato físico, sabemos 
que sempre tem. Diferente da piscina, que cada 
atleta nada na sua raia. Para o clube, que é 
um formador de atletas, investir e apoiar essa 
modalidade é muito importante, haja vista que 
também faz parte do Programa Olímpico.”
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GINÁSTICO É VICE-CAMPEÃO
NA COPAS DAS FEDERAÇÕES

O atleta do clube Vítor Baltazar, um dos 
representantes de Minas Gerais na competição, 
conquistou a medalha de prata na prova dos 100 
metros Borboleta da categoria infantil, na Copa 
das Federações de Natação.

O evento foi realizado entre os dias 12 e 14 de 
maio, no Rio de Janeiro e, além do Vítor, contou 
com mais quatro atletas do Ginástico, convocados 
para representar Minas Gerais no torneio. São 
eles: Bruno Mansur Valadares Gontijo e Maria 
Eduarda Maia de Paulo, da categoria infantil, 
Davi Luciano Neiva Araújo e Pedro Nogueira 
Maia, da categoria Junior.

O vice-campeonato surpreendeu Vítor Baltazar, 
que revelou o que o inspirou, no exato momento 
em que disputava a prova: “quando eu me 
imaginava no pódio, pensava em, no máximo, 
um 3º lugar. Porém, toda a equipe de técnicos e 
atletas que convivem comigo no dia a dia estão 
sempre me motivando e, por um breve momento, 
dentro da piscina mesmo, lembrei de todos eles 
e, principalmente, da minha prima que estava 
se casando durante minha competição, além de 
estar grávida. E por isso fui da metade até o fi nal 
da prova pensando que era aquele momento e 
que eu não podia perder aquela oportunidade.”

O atleta também comentou a importância do 
resultado para sua carreira esportiva. “Não se 
trata apenas de uma medalha, mas também de 
um incentivo, não só para mim, mas para meus 
amigos que estão sempre ao meu lado no dia a 
dia. Me estimula a me esforçar cada vez mais 
para continuar dentro das seleções mineiras e, 
quem sabe, uma Seleção Brasileira mais para 
frente.”

A Cedro Mineração acredita que o relacionamento constante e transparente é ingrediente vital para parcerias 
duradouras. E sempre que esses dois elementos caminham juntos o reconhecimento vem. A empresa está 
sendo reconhecida de várias formas pelo seu trabalho sociocultural junto à sociedade de Nova Lima. Um 
reconhecimento importante e motivo de muito orgulho para a empresa foi a entrega do título de Cidadão 
Honorário de Nova Lima, feita pela Câmara Municipal de Nova Lima o presidente do Conselho de Administração 
do Grupo Cedro, Lucas Kallas. 

A cerimônia de entrega do título aconteceu no dia 28 de março e contou com a presença de empresários, 
políticos, amigos e familiares do empresário, que reiterou seu apreço por Nova Lima e fez questão de destacar 
a forma como a cidade o recebeu. “É sempre bom empreender em um lugar em que você é bem-vindo e sou 
muito bem-vindo aqui. Começamos nossos negócios aqui com a mineração e estamos investindo em outras 
áreas também na cidade”, lembrou. O vereador Thiago Felipe de Almeida, autor da homenagem destacou o 
trabalho desenvolvido pela Cedro na cidade e devolveu o elogio. “Pessoas sérias que trabalham da forma 
como a Cedro vem trabalhando aqui serão sempre bem-vindas. Lucas Kallas é uma dessas pessoas”. 

A forma como a Cedro vem desenvolvendo seu trabalho na região ajudou também a levar Lucas Kallas ao 
Conselho Deliberativo do Sindicato da Indústria Mineral de Minas Gerais, o Sindiextra. Com certeza a Cedro 
tem muito a contribuir na discussão sobre o desenvolvimento do setor extrativo em Minas Gerais. Em uma 
dobradinha Cedro, o Diretor Jurídico da empresa, Eduardo Couto, foi empossado membro suplente. 

O Presidente do Conselho da Cedro há algum tempo também é membro do Conselho Estratégico da Federação 
das Indústrias de Minas Gerais (Fiemg), que reúne os principais empresários da indústria mineira com o 
objetivo de trabalhar pelo desenvolvimento do estado de Minas como um todo. 

A Cedro iniciou suas atividades na Mina do Gama, aqui na região próxima do Vale do Sol e sempre esteve muito 
atenta às necessidades da população e procurou colaborar, em muitas parcerias com a prefeitura de Nova 
Lima, para buscar uma solução para problemas antigos. 

Foi assim nas ações em parceria com a Aprevs (Associação dos Proprietários e Moradores do Residencial Vale 
do Sol) e a Prefeitura de Nova Lima que resultaram em melhorias como a recuperação da rotatória, os 
investimentos em segurança e obras de drenagem do bairro e muitas outras ações até a participação na 
ampliação da Sede Comunitária da Associação, que se transformou em um espaço multiuso para atividades 
recreativas e de confraternização, prestação de serviços à comunidade, com ponto de apoio à Prefeitura e um 
posto de saúde. 

É com o mesmo olhar atento para as populações do entorno que a Cedro trata seus mais de 40 projetos 
socioculturais e esportivos, em grande parte, concentrados nas comunidades de Nova Lima e Belo Horizonte, 
seja via leis de incentivos ou patrocínios diretos ou doações. É uma via de mão dupla. A Cedro sempre foi muito 
bem recebida e retribui da mesma forma.

O reconhecimento de um trabalho recente mas duradouro
Atuação da Cedro leva entidades mineiras e novalimenses 

a valorizar a importância da empresa na região
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tem muito a contribuir na discussão sobre o desenvolvimento do setor extrativo em Minas Gerais. Em uma 
dobradinha Cedro, o Diretor Jurídico da empresa, Eduardo Couto, foi empossado membro suplente. 

O Presidente do Conselho da Cedro há algum tempo também é membro do Conselho Estratégico da Federação 
das Indústrias de Minas Gerais (Fiemg), que reúne os principais empresários da indústria mineira com o 
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Foi assim nas ações em parceria com a Aprevs (Associação dos Proprietários e Moradores do Residencial Vale 
do Sol) e a Prefeitura de Nova Lima que resultaram em melhorias como a recuperação da rotatória, os 
investimentos em segurança e obras de drenagem do bairro e muitas outras ações até a participação na 
ampliação da Sede Comunitária da Associação, que se transformou em um espaço multiuso para atividades 
recreativas e de confraternização, prestação de serviços à comunidade, com ponto de apoio à Prefeitura e um 
posto de saúde. 

É com o mesmo olhar atento para as populações do entorno que a Cedro trata seus mais de 40 projetos 
socioculturais e esportivos, em grande parte, concentrados nas comunidades de Nova Lima e Belo Horizonte, 
seja via leis de incentivos ou patrocínios diretos ou doações. É uma via de mão dupla. A Cedro sempre foi muito 
bem recebida e retribui da mesma forma.

O reconhecimento de um trabalho recente mas duradouro
Atuação da Cedro leva entidades mineiras e novalimenses 
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a equipe Ginástico/360TT também disputou, 
com seis atletas, o TMB PLATINUM, no Rio de 
Janeiro.

Ainda segundo o treinador, a competição serviu 
como preparatório para os atletas, que mudaram 
de categorias, neste ano. “A gente já sabia que, 
quando eles subissem de categoria, seria bem 
mais difícil. Esse torneio foi bom para ajustarmos 
a expectativa e o trabalho nos treinos”, explica.

O atleta João Ribeiro subiu ao pódio, duas 
vezes, na quinta edição de uma das principais 
competições de tênis de mesa do país! Foi 
campeão na categoria pré-mirim (sub-9) e 
conquistou o bronze na disputa do super pré-
mirim (sub-11).

“Fiquei muito orgulhoso de mim e alegre. Essa 
conquista é importante, pois eu vou melhorando e 
seguindo minha carreira de atleta. A turma de alto 
rendimento me ajudou muito. O Ginástico/360TT 
é importante na minha preparação, pois tem 
um espaço para treinar e um professor formado 
muito bom que me ajuda a obter bons resultados”, 
comemora João.

Para o técnico Gustavo Auad, a qualidade de 
toda equipe refl ete diretamente na evolução do 
atleta: “Não tenho dúvidas de que a turma de 
alto rendimento contribuiu para o João Ribeiro 
se preparar melhor para o torneio e alcançar o 
resultado obtido. A carga horária e a intensidade 
dos treinos subiram e ele respondeu muito 
bem. E essa conquista é um pequeno passo 
em direção ao nosso objetivo de ser referência 
nacional nas categorias de base. Ter um atleta 
sendo campeão em São Paulo, que é o estado 
mais forte do Brasil no tênis de mesa, mostra que 
o trabalho que estamos fazendo está na direção 
certa.”

A competição foi realizada entre os dias 20 e 22 
de maio, na cidade Cruzeiro/SP. No mês de abril, 

GINÁSTICO/360TT É CAMPEÃO
NO TMB CHALLENGE PLUS
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Como reconhecimento do trabalho desenvolvido 
na formação de atletas, o Ginástico recebeu uma 
carta do presidente da Confederação Brasileira 
de Tênis de Mesa, Alaor Gaspar. O documento 
reconhece a relevância do clube, em parceria 
com o Comitê Brasileiro de Clubes (CBC), no 
cenário esportivo da modalidade.

“Não tem nada melhor do que ser reconhecido 
pelo órgão mais importante do Tênis de Mesa 
no Brasil. Isso mostra o quão importante é 

CBTM PARABENIZA O CLUBE

o trabalho de desenvolver as categorias de 
base nessa modalidade. Minas Gerais tem um 
potencial enorme em formar novos talentos e 
o Ginástico/360TT quer ser protagonista nesse 
processo. Nós fi camos muito satisfeitos com 
esse reconhecimento. Sabemos que o trabalho 
ainda está no começo e temos muitos desafi os 
pela frente, mas estamos seguros de que vamos 
colher excelentes frutos no futuro”, comenta 
o diretor de Tênis de Mesa do Clube, Juliano 
Strutzki.
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Para comemorar o aniversário do clube, associados e convidados foram recebidos com cerveja 
gelada, comida mineira e acarajé, no primeiro fi nal de semana de maio. As crianças se divertiram 
com uma recreação infantil especial e a banda Made in 80 animou a festa!

foto festa 
grande
grupo

GINÁSTICO CELEBRA 76 ANOS DE FUNDAÇÃO
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Os funcionários Valdirene Quaresma e Wanderson Moreira também foram homenageados. Auxiliar 
Administrativa há 11 anos do clube, Valdirene se emocionou com o reconhecimento: “Não tenho nem 
palavras para descrever o que estou sentindo neste momento. É muito gratifi cante, uma sensação 
inexplicável. O que faço aqui é com amor e dedicação. Gosto muito de todos! Agradeço a todos 
vocês, ao Anderson, ao Luiz e à diretoria por me homenagear. É inexplicável!”

Wanderson Moreira da Silva, que trabalha no clube desde 2017, no departamento de serviços gerais, 
também comentou a surpresa: “Primeiramente, agradeço a Deus pelo Esporte Clube Ginástico. Me 
sinto muito honrado de ser reconhecido pelo meu trabalho e pela minha dedicação. Isso só me faz, 
cada dia mais, melhorar o meu trabalho. Fico muito feliz com isso. Fico até emocionado por receber 
uma homenagem, ainda mais de uma empresa tão grande quanto esta, reconhecida em Minas 
Gerais inteira. Para mim, é uma grande satisfação.”

Durante o evento, o ex-presidente do Ginástico 
Humberto Gontijo recebeu uma placa de honraria, 
em agradecimento ao tempo de dedicação e apoio 
ao clube. “Eu não esperava essa homenagem. O 
Ginástico foi uma das coisas mais importantes 
da minha vida. Tenho 56 anos de Ginástico! Eu 
me formei aqui, meus fi lhos se formaram aqui. 
Formar, que falo, é no caráter. O clube é um 
formador de cidadãos. Então vim completar a 
minha felicidade. Fui tudo: jogador, diretor, vice-
presidente, presidente, conselheiro, sou atleta 
laureado e, hoje, sou homenageado aqui pelos 
amigos, que é a coisa mais importante que tem.” Homenageado Humberto Gontijo recebendo a placa.
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05 de Junho
Dia Mundial do Meio 
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No segundo domingo de maio, foi realizado o tradicional café da manhã que celebra as mamães 
ginastinas! Com decoração exclusiva e uma mesa deliciosa, os associados reuniram a família para 
uma refeição especial.

Na ocasião, duas sócias foram homenageadas. Verônica Kohlhofer recebeu uma placa em 
agradecimento aos anos de dedicação ao evento. “Fui pega de surpresa! Fiquei muito emocionada 
ao ver tanto carinho da família, do clube e dos sócios. Foi lindo receber tamanha homenagem por 
essa festa, que faço com muito amor. Muito emocionante! Amo ter criado esse evento para o nosso 
clube”, comemora.

Já Eliane Ladeira, foi a associada escolhida como a Mãe do Ano: “Ser homenageada já seria emoção 
pura, ainda mais nessa data. O Ginástico sempre fez parte da minha vida e só tenho a agradecer aos 
amigos que ganhei e aos funcionários pelo carinho comigo e com meus fi lhos. Obrigada. Gratidão!”

DIA DAS MÃES
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DOCE DOMINGO
No domingo de Páscoa, dia 17 de abril, o Ginástico recebeu a ilustre visita do coelhinho! No evento, 
as crianças presentes ganharam brindes e ovinhos de chocolate.

O Grupo Via apoia o
Projeto Basquete
para Todos!

#OrgulhodeSerGrupoVia



CONVITES

ESTACIONAMENTO

QUIOSQUES

CONTATO:

Crianças até 06 anos: não pagam
Crianças de 07 a 11 anos: R$ 15,00
Acima de 12 anos: R$ 40,00
A partir do terceiro convite: R$ 60,00
Os convites são vendidos apenas para cotas familiares, 
que devem fazer a solicitação pessoalmente, na 
secretaria do clube.
O mesmo convidado só poderá frequentar as 
dependências do clube uma vez por mês.

CONSUMO

Os sócios podem utilizar o estacionamento aos finais de 
semana e feriados. Valor: R$ 6,50 (seis reais e cinquenta 
centavos) por carro, por dia. Espaço sujeito a lotação.

Qualquer sócio pode solicitar a reserva do espaço, basta 
procurar a secretaria ou ligar para (31) 3221-8044.

É proibido levar bebidas alcóolicas e comidas para o clube. 
O consumo deve ser realizado por meio da lanchonete.

Atualmente, o Ginástico oferece 3 tipos de cotas:

- SÓCIO TEMPORÁRIO CONVIDADO FAMILIAR
- SÓCIO TEMPORÁRIO INDIVIDUAL
- SÓCIO TEMPORÁRIO EX-ATLETA

BENEFÍCIOS PARA TODAS AS COTAS: 

- Desconto na Academia Gota D’água: 30% em natação 
para bebês e 50% nas demais modalidades.

Av. Afonso Pena, 3328 - Cruzeiro 
Belo Horizonte - MG. CEP: 30130-009

www.ginastico.com.br

(31) 3221-8044/ (31) 3309-8044

secretaria@ginastico.com.br
secretaria2@ginastico.com.br
ginastico@ginastico.com.br


